

A don Manuel Formoso

San José, 7 de setiembre de 1970.

Señor
Manuel Formoso Peña, Subdirector
Periódico "La Nación"
Presente

Estimado don Manuel:

Nos ha complacido sobremanera en LA REPUBLICA el que haya recaído en usted, este año, el Premio Sip Mergenthaler de periodismo.

Como muy bien se ha dicho, a través de su vida usted ha pasado por las distintas posiciones que ofrece un periódico. Desde la de redactor bisoño, hasta la del profundo analista que penetra con su pluma intrincados conflictos políticos y de otra naturaleza, sin excluir la delicada misión de ser Director de un órgano de prensa. Quienes por un azar de la vida hemos caído en el oficio y sabemos lo difícil de esta tarea, apreciamos la maestría con que usted las

ha desempeñado, de modo que por honras que puedan ser las discrepancias de criterio que una persona pueda mantener con sus tesis, creo que no dejará de admirar su agilidad intelectual y su gran vocación periodística.

En lo personal, desde que don Guido Fernández me comunicó en Montego Bay que La Nación patrocinaba su candidatura como galardón a sus muchas y largas faenas en el periodismo nacional, le manifesté mi complacencia y mi modesto apoyo a la causa de ese periódico. Permítanos, pues, unirnos al regocijo que usted lógicamente ha de sentir por el merecido homenaje que la Sociedad Interamericana de Prensa le tributó.

De usted muy atenta y cordialmente,

Rodrigo Madrigal Nieto
Director

Editorial La Razón S. A.
"LA REPUBLICA"